



**Josef Wiedeck, Hermann Stockinger**

meisterschaften nach Mailand und Nottingham entsendet.

Auch die weibliche Jugend kann 1974 die Meisterschaften im Juniorinnen-Doppelzweier (Helga Ritter und Annemarie Gabriel) sowie in Rgm. den Frauen-Doppelvierer mit St. (Helga Ritter, St. Harriet Gabriel) siegreich abschließen.



Durch die Brüder Hermann und Wolfgang Stockinger in Rgm. mit LIA (Raimund Haberl und Dietmar Mantler) wird schließlich 1976 der erste

österreichische Meisterschaftstitel in der Eliteklasse des Männerbereiches (Trainer: Horst Bartholowitsch) errungen. Dieser Titel wird in geänderter Besetzung (Hermann und Wolfgang Stockinger, Ulli Wolf und Klaus Kaderk) in den nächsten zwei Jahren erfolgreich verteidigt und 1978 mit der Entsendung zu den Weltmeisterschaften in Neuseeland und dem Sieg im Kleinen Finale gekrönt.

Unter der Leitung von Erwin Fuchs wird 1976 der 1. Korneuburger Frühjahrswaldlauf organisiert und durchgeführt.

